

El amianto, un mineral que amenaza nuestras vidas

Con este título, nuestra asociación ha colgado una exposición fotográfica en la Biblioteca Pública del Alcázar que se podrá visitar hasta después del puente de la Constitución. Se enmarca dentro del ciclo de conferencias que dicha institución ha programado junto a la Federación *El Ciudadano* sobre el Plan de Ordenación Municipal -POM- en el que participaremos en el área de Medio Ambiente.

Los vertidos ilegales de amianto no son un problema del Polígono, sino de la ciudad, y como tal debe ser tratado por las administraciones. Además, hay que recordar que el POM contempla como edificable la zona del Ramabujas, donde se encuentra el amianto.

La exposición está dividida en cinco apartados y se inicia con una idílica foto de la zona del arroyo Ramabujas, que realmente es intransitable porque alberga más de 90.000 toneladas de vertidos ilegales de amianto. A continuación nos encontramos con varias imágenes de la parcela que ocupaba Ibertubo, dónde se originó esta pesadilla.

Después, se pueden ver fotografías de los diferentes acopios de amianto, tanto en forma de lodos como tubos de fibrocemento y de las protestas conjuntas con la plataforma Mi barrio sin amianto. La exposición concluye con un mensaje esperanzador: entre todos y todas vamos a conseguir un barrio libre de amianto.



Exposición en la Biblioteca Regional del Alcázar.

Amianto cero, es posible si se quiere

Llevamos doce años denunciando los vertidos de amianto, durante los cuales nos han estado «distrayendo» con diferentes estrategias, siempre utilizando la ley del más poderoso, no la ley escrita, ni utilizando la lógica.

Si ahora el problema ha adquirido efervescencia, se debe a que acudimos a la Fiscalía, y ésta dejó claro a las administraciones que se debía retirar, y que es un claro peligro para la salud. El doctor Tarrés, prestigioso especialista, dejó claro en su conferencia en Toledo que la única garantía es amianto cero.

Ahora, el informe encargado a EMGRISA, empresa pública y por tanto lejos de cualquier sospecha, vuelve a ser contundente, y confirma que el amianto hay que retirarlo. El único problema para no hacerlo es el económico.

Y en esto quiero incidir, sabemos que es caro, pero también sabemos que el barrio fue cedido por el Estado a la Junta de Comunidades por el simbólico precio de una peseta y solo de la venta de parcelas de la tercera fase, es decir, las más próximas a los vertidos de amianto, se ingresaron decenas de millones de euros.

Nadie está poniendo reparos económicos para solucionar los problemas del vertedero de neumáticos en Seseña ni los del incendio del almacén de productos químicos en Chiloeches, y se invirtió todo lo que fue necesario para alejar el vertedero de basuras de Valparaíso.

Y ahora ¿qué piensan hacer las administraciones con el amianto en nuestro barrio? Esperamos que no estén adormeciendo el problema para olvidarlo.

Amianto cero !Ya está bien, llevamos esperando más de diez años¡.

Emiliano García García



SPORT

center plus

2000
METROS
CUADRADOS

Actividades colectivas con instructores y monitores titulados

Actividades programadas durante todo el día

Mayor tatami de judo de Toledo

La mayor sala Fitness de Toledo con Nuevas Instalaciones

25 EUROS/MES

GINNASIO + ACTIVIDADES

JUDO

ARTES MARCIALES

INDOOR WALKING

BAILES LATINOS

CROSS FORCE

KICK BOXING

BODY PUMP

SPINNING

PILATES

ZUMBA

BOXEO

GINNASIO

www.sportcenterplus.es

Río Marchés, 17 - Polígono Industrial Toledo · (Junto a Citroën – Automotor)

Teléfono y contacto: 925 337 588

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Vecinos. #306, 1/11/2016.